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序文   

去年に引き続き人数分の会報を印刷することの負担の軽減、用紙削減による会費節約の

ため、硬式庭球部のホームページから会員様それぞれがダウンロードしていただく形をと

らせていただいております。お手数ですが、必要な場合は各々で印刷をお願い致します。

皆様のご理解とご協力お願い致します。 

会報制作においてご協力頂いた皆様にこの場をお借り致しまして、御礼申しあげます。  

2015 年度会報制作担当  井戸誠二 杉山悠生理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１．会長挨拶 

 

私が１期生として県立大学に入学したのが１９９５年、早いものであれから２０年が経

ちました。県立大学の歴史も２０年、テニス部の歴史も２０年です（１年目はテニスコー

トも無く、部活というにはほど遠い集まりでしたが・・・）。２０年前のテニス事情はとい

うと、ちょうど松岡修造が活躍していた時代です。テニスというスポーツは、比較的地域

的な隔たりもなく世界中で楽しまれているスポーツです。大学時代をテニスに打込んだ

OB・OG の皆さんは、その魅力を十分にご存知でしょう。私自身も社会人となり仙台に住

んでいますが、細々と自分なりにテニスを楽しんでいます。しかし思うようには活動でき

なくなっているのが現状で、比較的自由にテニスができた大学時代を懐かしく思います。

OB・OG の皆様の中には同じ気持ちの方もおられるのでは無いでしょうか？なかなか参加

できない年も増えていますが、いつも OB・OG 会には参加したい、思い切りテニスを楽し

みたいと願っています。最後まで部員が残らなかった年もあるようですが、OB・OG 会は

途切れたことが無いはずです。今年も、１期生から２０期生までできるだけ多くの仲間と

交流し、テニスを楽しみたいと思っています。それでは OB・OG 会でお会いしましょう。 

 

OB・OG 会会長 吉見 啓 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２．主将挨拶 

 

男子部部長を務めさせていただいております杉山です。 

 現在男子部は 3 回生 6 人、2 回生４人、1 回生 5 人の 16 人で活動しており、学内の部

活の中では大きな部の一つです。人数が多くなることによる技術レベルやモチベーショ

ンの差等を意識しながら部の運営をしていくことの難しさを日々痛感しています。 

 今期はここ数年の先輩方の代と比べると戦力面では劣っている気がします。事実、京

滋戦では数年ぶりの敗北を喫してしまいました。しかし個々人がしっかりと反省してお

り、それぞれ見つかった課題の克服に向け努力している部員が多いのもまた事実です。 

全体的に見ると、技術云々の前に本番の緊張に打ち勝てない部員が多いです。普段の

練習の際にもっと緊張感をもって取り組むほか、選手自身や応援の声を今以上に大きな

ものにしていけたらと考えています。 

現在は代替わりが円滑進むように、また部として実力を伴ったさらなる強い体制の実

現のため後輩に役割を移行している状態です。私を含め今年度が最後となる三回生は最

高学年として、テニスに対しての姿勢や部活の運営の上でなにか後輩達に残せることが

できるよう引退までの期間、必死で頑張ります。チームとしては目標であるリーグ戦の

決勝トーナメント進出および四部昇格を成し遂げるべく一丸となって戦います。 

 これからも応援よろしくお願いします。 

今期男子部主将 19 期生 杉山悠生理 

 

 昨年に引き続き、女子硬式テニス部の主将を務めさせていただいております鷲田です。 

 私が入部した 2 年前は女子部員がたったの 5 人で、女子部だけで練習をするのが厳しい

状況でしたが、今年は新たに 1 年生が 3 人・2 年生が 2 人入部し、現在計 14 人で活動して

います。部員が増えたことでメニューの幅も増え、より発展的な練習メニューを組むこと

ができるようになりました。部員の技術レベルは一人ひとり異なりますが、これからも互

いに切磋琢磨していきたいと思っています。 

 また部員が増えたことで、部活の組織力の強化にも務めていきたいと考えています。部

員一人ひとりに役割を与えることで、それぞれが部の一員であるという自覚をもち、自分

の役割を全うすることで、より組織として強くなれたらいいなと考えています。 

 今年の京滋戦では練習が試合に生かされていないという反省点があったため、今後はよ

り試合を想定した練習内容にするとともに、校内戦や練習試合など実践的な場を設けてい

きたいと考えています。そしてリーグ戦では、練習で積み重ねてきたものを試合で発揮で

きるよう、チーム一丸となって頑張りたいと思います。OB・OG の皆様、これからも応援

よろしくお願いします。 

今期女子部主将 19 期生 鷲田彩稀 



 

私たちが引退してから早くも 1 年が経ちました。私は部長に任命していただいた時に、

練習メニューや部の規律面のことなどでやりたいことがありました。しかし、どれも中

途半端に終わってしまったように思えて今でもとても後悔しています。その原因の一つ

として、私の決断力の無さがあったと考えております。 

現在では杉山を中心とした代となり、決勝トーナメント進出、さらには 4 部昇格に向

けて日々努力しています。杉山には決断力があると私は感じています。実際に私が中途

半端に終わらせてしまったことをやり遂げてようとしているだけでなく、ホームページ

の更新を以前より多く行おうと頑張っています。さらに彼は、時には部員に厳しく当た

って注意することもあります。ですが部員から不満を聞いたことは一切なく、むしろ部

員が杉山に協力をして上手く部としてまとまっているように感じます。杉山も一人で抱

え込み、悩んでしまうということはなく、同期の仲がとてもいいためよく相談し合い、

部の方針を決めています。 

京滋戦では残念な結果となってしまいましたが、部員はとても反省しており、杉山は

この結果を活かして練習メニューを変え、決勝トーナメント進出、4 部昇格を狙いますと

言ってくれました。私は彼の決断力の高さと皆を引っ張っていけるリーダーシップの高

さをとても評価しています。そんな彼を中心とする現在のテニス部に期待をするととも

に、できる限りのサポートをしていこうと考えています。 

最後になりますが、今後とも硬式テニス部の応援のほど、よろしくお願いいたします。 

 

前男子部主将 永木幸治 

 

 

 

 

 

 

 

 



3．現役部員紹介 

 

   
 

  

  



  

 

  

 

 

 



 

   
 

   
   

  



 

  
 

 

  

  



 

  

 

  

 

 



 

 

  

  
 

  



 

 

  

  



  
 

 
 

  



  

 
 

  

  



  
 

４．OB の近況 

テニス部の皆さん、ご無沙汰しております。17 期生の田中慎です。 

私は、今年から機械メーカーに勤め、社会人 1 年目として新人研修を受けています。毎

朝 6 時に起きるという、当たり前のことができていなかった学生時代を懐かしみながら、

研修に取り組んでおります。新人研修では、マレーシアに行き市場調査を行う等、今ま

で想像したこともないような経験を積んでいます。現在は新設する工場の現場に入り、

作業を行っています。エアコンもついていない工場での作業では、県大テニス部で培っ

た体力が存分に発揮され、テニス部に入っていてよかったなとつくづく感じております。 

 大学時代を振り返りますと、とにかくテニスから逃げていた記憶しかありません笑。1

回の頃はレギュラーでしたが、2 回の時にレギュラーを後輩に取られてしまい、なかなか

練習に身が入らず、バイトや遊びに逃げていた日々が続きました。3 回になりようやくエ

ンジンがかかり、京滋戦の 3 日前にレギュラーに選ばれ、リーグ戦でも試合に出ること

ができました。以上のような、気分屋の私の相手をし、温かい目で見守ってくれたテニ

ス部の仲間には、本当に感謝しております。先輩、同期、後輩と過ごした部活、それ以

外の時間も非常に楽しかったです。 

そのような私ももう社会人です。私が社会人になって気がついたのは、「県大のテニス

をする環境が非常にいい」ということです。社会人になり、完全週休 2 日制の会社でも

休日出勤もありますし、近くにテニスをする人が多くないこともあると思います。やり

たいときに、部員に声をかければいつでもテニスをできた県大の環境の良さに気がつく

ことができました。また、いままでサボりにサボり続けてきた自分がどれだけ頭が悪か

ったかが痛いほど分かりました。 

そんな私にも目標があります。それは「テニス部を作る」です。現在社内にテニス部

がありません。いい天気の日にはテニスをしたい衝動に駆られますが、同期にもする人



がおらず、テニスをする機会がほとんどありません。好きなテニスをすることができる

環境を自分で整えてやろうという野望です。必ず実現させます。 

 最後に現役生に向けてアドバイスです。テニスは 1 人ではできません。自分一人がテ

ニスをしたくても、相手をしてくれる人がいなくては、試合はすることができません。

県大に入り、テニスが好きで集まったメンバーひとりひとりを大切にしながら、テニス

を楽しんでください。 

今年の OB 会で皆さんの元気な姿を見られることを楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

ご覧いただきありがとうございました！ 

今年もOB会にてOB・OG様方に会えるのを一同楽しみにしております！！ 

 


